

L'UNION MEDICALE DU CANADA

Revue mensuelle de médecine et de chirurgie, fondée en 1872.

PARAÎSSANT LE PREMIER DE CHAQUE MOIS

PUBLIÉE PAR

MM. R. BOULET,
J. E. DUBÉ,

MM. L. de L. HARWOOD,
H. HERVIEUX,

MM. A. Le SAGE,
A. MARIEN.

Tout ce qui concerne la rédaction doit être adressé à M. le Dr A. LeSAGE, Rédacteur en chef
46, Avenue Laval, Montréal.

Vol. XLI

1er MAI 1912

No 5

MEMOIRES

UN CAS DE SYPHILIS MALIGNE (1)

Par le Dr GUSTAVE ARCHAMBAULT

Dermatologiste de l'Institut Bruchesi, assistant dermatologiste de l'Hôpital Notre-Dame

Messieurs,

J'ai l'honneur de vous présenter ce soir une observation prise dans ma clientèle, qui m'a paru intéressante à plusieurs points de vue.

Mde D... 25 ans, consulte le 12 mai 1911 pour des lésions secondaires syphilitiques.

Elle est malade depuis un peu plus de 2 mois, i.e. que son affection a commencé vers le 1er mars 1911.

Elle eut alors une petite ulcération à la vulve, diagnostiquée quelques jours après : chancre syphilitique : par un médecin Anglais qui lui fit aussitôt une injection de 606, dans les muscles de la fesse gauche.

Le chancre disparut assez rapidement, dans une dizaine de jours environ, malgré les douleurs atroces causées par l'injection d'arseno-benzol.

(1) Communication à la Société Médicale de Montréal, séance du 9 avril 1912